



SIGUEN INCIDENTES. Caracas, Venezuela, Feb. 28 (AP-Cablefoto). La muchedumbre corre llena de pánico cuando la policía hace disparos de gas

lacrimógeno para evitar desórdenes y saqueos en los barrios caraqueños. Hoy continuaron los serios incidentes iniciados ayer en este país.

Preocupa a rusos sentencia de muerte a escritor inglés

Moscú, Feb. 28 (AP). El liderato soviético está "preocupado" por la sentencia de muerte iraní contra el escritor británico Salman Rushdie y tratará de buscar una solución al caso en la conferencia de cancilleres de Viena la próxima semana, dijo hoy un vocero del gobierno.

El vocero de la cancillería Gennady Gerasimov dijo que el canciller Eduard A. Shevardnadze discutió el caso durante dos horas con su colega iraní Ali Akbar Velayati y el presidente Ali Jomeini en su visita de tres días a Teherán que concluyó ayer.

Azcona dice que Pdtes. CA no consultaron con los EU

San Pedro Sula, Honduras, Feb. 28 (AP). El presidente José Azcona Hoyo dijo que Estados Unidos no fue consultado previamente para las decisiones adoptadas en la reunión de mandatarios centroamericanos efectuada del 13 al 14 de febrero en San Salvador. "Nosotros (los pre-

sidentes) tomamos decisiones eminentemente centroamericanistas para beneficio de los centroamericanos", añadió Azcona Hoyo en rueda de prensa.

Subrayó que "ninguno de los presidentes consultó previamente a Estados Unidos. No tenía-

—Pasa a la página 29—

Violencia sigue cobrando más víctimas en Colombia

Bogotá, Feb. 28 (AP). Dos dirigentes comunistas de la oposición y uno del Partido Liberal de gobierno fueron asesinados en una oleada de violencia que sacudió ayer a Colombia y causó en total 27 muertos, incluyendo un sacerdote católico, mientras la guerra entre los cárteles de la droga

se extendía por el país con una serie de atentados dinamiteros.

Teófilo Forero, secretario de Organización del Partido Comunista, su esposa; Antonio Sotel, fueron asesinados anoche en Bogotá por tres pistoleros jóvenes cuando llegaban a un restau-

—Pasa a la página 56—



ANUNCIA APOYO. Buenos Aires, Feb. 28 (Reuter). El teniente coronel Aldo Rico, cabecilla de dos rebeliones militares dice que apoyará la candidatura del peronista Carlos Menen.

Embajador de E.U. elogia apertura del régimen paraguayo

Asunción, Feb. 28 (Reuter). El embajador estadounidense en Paraguay elogió hoy la apertura democrática iniciada por el presidente Andrés Rodríguez, quien derrocó al dictador Alfredo Stroessner en un cruento Golpe de Estado hace un mes.

"Estamos orgullosos de estar aquí en Paraguay y poder ver con nuestros propios ojos

—Pasa a la página 56—

SELA exhorta a un diálogo: A.L.-CEE

Caracas, Feb. 28 (AP). El secretario permanente del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), Carlos Pérez del Castillo, planteó la necesidad de que América Latina y la Comunidad Económica Europea (CEE) inicien un nuevo diálogo que incorpore temas políticos y económicos de beneficio mutuo para ambas regiones.

"Una nueva relación con la CEE, que supere los enfoques tradicionales e incorpore temas políticos de mutuo beneficio, constituye un nuevo desafío impostergable, necesario y deseable para la región", dijo Pérez al inaugurar una reunión para analizar las relaciones de las dos regiones.

—Pasa a la página 29—

Ex Pdte. boliviano teme ser asesinado al estar en prisión

La Paz, Feb. 28 (UPI). El ex presidente de facto Luis García Meza (1980-81), difundió hoy un manifiesto anunciando que ingresó "en la clandestinidad" ante la orden de detención que existe en su contra y por el temor que tiene de ser asesinado en prisión.

A García Meza se le siguen dos juicios de responsabilidades en la Corte Suprema de Justicia, por dictamen del congreso nacional. El primero por ocho delitos penales y civiles y el segundo por el robo para su venta ilícita de dos diarios de guerrilleros.

Guerrilla mata a 10 niños en un pueblo de Sri Lanka

Colombo, Sri Lanka, Feb. 28 (Reuter). Guerrilleros separatistas tamilés realizaron anoche una sistemática matanza casa por casa en un pueblo srilankés asesinando a 37 personas, incluso 10 niños, con espadas, cu-

chillos y armas de fuego, dijeron hoy fuentes militares.

Unos 30 rebeldes, presentemente pertenecientes a los Tigres de la Liberación del Eelam Tamil, atacaron el pue-

—Pasa a la página 56—

Trascendental reunión del FMI sobre deuda mexicana

México D.F., Feb. 28 (Reuter). Todo progresó en la reestructuración de los 100,000 millones de dólares de la deuda externa mexicana dependerá en gran medida de las discusiones que mantenga el Comité Interino del FMI en abril, dijo hoy el Ministerio de

Hacienda. En un comunicado emitido al regreso del ministro Pedro Aspe de una gira por Canadá y cinco países europeos donde discutió propuestas para la reprogramación de la deuda mexicana, el Ministerio dijo que

—Pasa a la página 56—

Pdte. Sarney ataca a los acreedores internacionales

Brasilia, Feb. 28 (AP). El presidente José Sarney atacó a los acreedores internacionales de Brasil, en especial el Banco Mundial, y dijo que su país está manteniendo a los bancos de desarrollo del mundo que lo convirtieron en un

exportador de capitales. Brasil no puede seguir "sufriendo restricciones" de parte de bancos acreedores y organismos multilaterales que lo convirtieron en un "exportador de capitales", dijo Sarney a periodistas

—Pasa a la página 29—



FALLECE LORENZ. Viena, Feb. 28 (AP-Cablefoto). Foto de archivo del científico austriaco. Konrad Lorenz, ganador de un Premio Nobel, que hoy falleció en su hogar, a la edad de 85 años.



SAQUEAN NEGOCIO. Caracas, Feb. 28 (Reuter). Miembros de la Guardia Nacional tratan de evitar el saqueo de un negocio, durante el segundo día de incidentes a causa de protestas contra recientes medidas económicas, decretadas por el gobierno.

Plan de ayuda de la ONU a CA por \$4,300 millones

San Pedro Sula, Honduras, Feb. 28 (Reuter). Un plan de ayuda de las Naciones Unidas a América Central por 4.300 millones de dólares podría aprobarse en la primera semana de julio en Ginebra, dijo hoy un vocero de la organización.

El ex canciller de Colombia Augusto Ramírez Ocampo, coordinador de la cooperación económica con la región, señaló que a la reunión de Ginebra asistirán los Estados Unidos; la Comunidad Econó-

mica Europea, los países nórdicos y diversas organizaciones internacionales, con el objeto de reunir la suma establecida.

Entre otros organismos, participarán en el encuentro el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional y el Banco Interamericano de Integración Económica.

Si se logra reunir el dinero, dijo Ramírez Ocampo,

—Pasa a la página 29—